

Polres Semarang Gelar Apel Operasi Gabungan Bersekala Besar dan Penyaluran Baksos PPKM

Agung widodo - SEMARANG.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 24, 2021 - 16:57



Anggota Gabungan TNI-Polri dan Satpol-PP Gelar Operasi Serta Berikan Baksos

SEMARANG- Polres Semarang dan Kodim 0714 Salatiga serta Satpol-PP kabupaten Semarang melaksanakan Patroli Skala Besar sekaligus pembagian Bantuan Sosial (Bansos). Kepada warga yang paling terdampak, pemberlakukan

PPKM diantaranya para PKL, Jum'at malam (23/07/2021).

Patroli skala besar ini, merupakan Patroli Gabungan dengan melibatkan 110 personel Polri, 20 personel TNI, 10 Personel Satpol PP. Serta 16 Polsek jajaran.

Kapolres Semarang AKBP Ari Wibowo SIK SH, melalui Waka Polres Semarang Kopol Sigit Ari Wibowo S.H, mengatakan selain melaksanakan Patroli untuk menjaga Kamtibmas di wilayah kabupaten Semarang kami juga memberikan Bansos kepada para PKL pihaknya juga mengingatkan kepada masyarakat terutama pedagang yang masih beraktivitas pada malam hari ini untuk segera menutup warung dagangannya dan kembali ke rumahnya masing-masing guna mengurangi penyebaran Covid-19. Selain itu diingatkan pula Prokes pencegahan Covid-19.

Kepada para pedagang, yang masih berjualan diatas pukul 21.00 WIB, Patroli Gabungan, juga menghimbau untuk segera menutup warungnya lebih awal selama perpanjangan PPKM Darurat ini, sembari memberikan bantuan sembako kepada Pedagang.

"Pemberian Bansos kepada pedagang kecil, penjual angkringan, penjual pecel lele dan PKL yang di temui disepanjang route patroli sebanyak 120 Paket dibagikan sekaligus disampaikan Himbauan Protokol Kesehatan.

Hal yang sama juga dilakukan secara serentak oleh Jajaran Polsek- Polsek," Imbuhnya Sigit.

Untuk pembagian , TIM nya dibagi tiga team.Team 1 Wilayah Ungaran barat di pimpin Kasat binmas AKP Yamtoro Thoyip, S.H, Team 2 wilayah Ungaran timur di pimpin Kasat Lantas AKP Rendy, Team 3 wilayah Bergas dipimpin Kasat Sabhara AKP Agus Marinus P S.H, M.H.

Kasus Covid-19, di kabupaten Semarang masih cukup tinggi, banyak juga yang meninggal oleh karena itu mari kita patuh prokes 5M dan taati aturan Pemerintah selama PPKM Darurat ini," Pungkasnya. Sumber Humas Polres Semarang.

(AGUNG)